

Innovar en Adif, tecnología al servicio de las personas

Mariano Andrés Martínez Lledo

Jefe de Vigilancia Estratégica

Dirección General de Planificación, Estrategia y Proyectos de ADIF



La innovación para Adif no es una opción, sino una necesidad. La actitud innovadora es un componente más de la actividad de quienes desempeñamos la misión de hacer del ferrocarril el medio de transporte preferido por los ciudadanos. Un medio de transporte sostenible, seguro, eficiente y que responda a las demandas de los usuarios y los grupos de interés, que son tan diversos y plurales como lo son las necesidades de transporte en una sociedad conectada, global y en constante evolución. La innovación asume como retos las demandas de todos estos grupos y va más allá buscando soluciones y propuestas de valor con una visión de futuro.

Mostraremos la innovación en Adif desde los planteamientos estratégicos hasta la ejecución de proyectos y la obtención de resultados, pasando por otras actividades como la gestión del emprendimiento interno. Innovación de personas para personas, tecnología al servicio del ciudadano.

Presenta y modera: **Alfonso Marco Pérez**

Investigador y divulgador del Ferrocarril

Sesión 354

Miércoles 14 de junio de 2023 · 17h.

Campus Río Ebro - Ed. Torres Quevedo (Sala de Grados)

Puedes seguir la sesión en el canal YouTube: EINAunizar

<https://youtu.be/ZMqfz4yxmUI>